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平成 29年 4月 18日（火）18：30～ 

  勤 労 会 館 4 0 9 講 習 室 

 

 地域ＩＣＴ推進協議会（ＣＯＰＬＩ） 第１回幹事会  
 

１ 開会 会長あいさつ 

 

２ 委員会・ワークショップについて 

●委員会からの報告 

 

 ○交流・視察委員会 

（活動報告） 

（今後の予定） 

・5月  日 078-interactive内 セミナー 

      「メイカーズのエコシステム」 

        講師：高須正和 氏 

・5月12日 第2回山田昭記念講演講演 

COPLIセミナー「メイカーズのエコシステム」 

日時：平成 29年5月12日(金) 

    セミナー 16:45～／ホテルモントレ神戸 2階「楼明館」 

    交流会  18:30～／ホテルモントレ神戸 Gフロア「隨縁」 

          講師：高須正和 氏 

 

○ＩＣＴ企業支援委員会 

（活動報告） 

・県市発注システム案件の地元企業参加促進：会員メールでの情報配信 2件(29年度累計 2件) 

（28年度計 29件) 

平成28年度は受注に結び付いたという会員からの報告有 

・3月6日 第11回委員会 

(1) 就職マッチングの開催について 

(2) 次年度事業計画についてインターンシップについて 

(3) 「078-interactive」について 

(4) 教育機関・研究機関との産学連携マッチングについて 

(5) 東京での就職イベントの状況報告 

・3月22日 特定非営利活動法人 日本情報技術取引所(JIET)セミナー 

       ブース出展、および懇親会へ山本委員長が出席 

 

   ・4月12日 第1回委員会 

(1) ICT業界就職フェア２０１８について 

日  時：5月31日（水）13：00～16：30（12：30～受付10階） 

場  所：産業振興センター（10階レセプションルーム、９階会議室） 

内  容：①ICT仕事体験 

②若手社員によるパネルディスカッション 

③参加企業による１分間プレゼン 

④説明会（説明20分＋インターバル５分） 
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申込状況：19社 

（うち非会員５社：非会員から参加費３万円を徴収） 

昨年実績：6社7名の採用に繋がった 

           ・パネルディスカッションの司会候補について 

            県立大/力宗先生 流科大/多井先生 岡本氏 

           ・パネルディスカッション参加企業について 

               ・集客方法について 

            大学の情報系学部の先生に直接働きかける 

(2) 次年度事業計画について 

(3) 「078-interactive」について 

委員会としては参加見送り 

(4) ICT産学連携マッチング（仮称）について 

(5) 春季インターンシップの状況報告 

・年度末は多忙な組織が多いので中止、夏季のみの実施とする 

 今年度応募のあったものについてはインターンシップ実施済 

・1日から受け入れる 

(6) 特定非営利活動法人 日本情報技術取引所(JIET)セミナーの報告 

（JIETより報告書あり：別紙参照） 

参加経緯：ビジネスマッチングのマンネリ化により、他団体との交流を試

みた 

参加報告：ブース出展に効果は期待できなかったが、交流会はマッチング

に結びつくような内容なので活用していきたい 

(7) 県市発注システム案件の地元企業参加促進（29年度1通2件を配信） 

(8) その他 

（今後の予定） 

・5月31日 兵庫・神戸ＩＴ人材就職フェア 2018（産業振興センター） 

・5月15日 第2回委員会 

 

○地域貢献委員会 

 （活動報告） 

・3月16日 地域貢献セミナー 

 日時：平成 29年3月16日(木) 

    セミナー 18:00～19:15 参加者 17名 

    交流会  19:30～21:00 参加者 13名 

 場所：勤労会館 404講習室 

内容：①「ＡＲを活用した記憶の伝承 神戸新聞の震災報道」          

川上 隆宏氏（神戸新聞社デジタル事業局メディアプロモート室） 

                ②「ITを届ける～アイクラフト株式会社の地域貢献の取り組み～」 

                岸田 佳帆氏（アイクラフト株式会社 顧客サービス部） 

  （今後の予定） 

・未定 
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○KIT神戸 

（活動報告） 

・ 4月1日 第1回委員会 

・ 昨年交流のあった沖縄の観光学科のある高校への職業紹介イベントを検討中 

・ Tシャツデザインコンテストは「０７８」をテーマに実施予定 

 （今後の予定） 

  ・近日中に次回委員会を開催予定 

 

○COPLI U-35 

（活動報告） 

  ・2月26日 須磨浦アイデアソン  

場  所：須磨浦山上遊園内（アイデアソンはシーパル須磨で開催） 

テ ー マ :須磨浦山上遊園を中心とする須磨浦エリアを活性化させるため

のアイデアを創出する 

           参加者： 18名 

                午前中に須磨浦山上遊園を散策しながら課題抽出し、 

午後にシーパル須磨にてアイデアソンを実施 

           ※ＦＢ、ＷＥＢにてイベントの様子を掲載しているのでご覧ください。 

・3月13日 第13回委員会 

（1） 総会冊子および発表資料の作成について 

（2） 078への出展について 

・これまでの活動(写真)をスライドショーで流し続ける。 

・ゆるいアイデアソンを開催。 

（3） 2017年度の活動計画について 

（4） 2017年度の活動予算について 

・4月13日 第1回委員会 

（1） 078への出展について 

（2） 活動記録（写真）のスライドショー上映 

（3） ミニアイデソンの開催について 

・テーマ：“神戸”×“ＩＴ”×若者“をキーワードに 

「こんな風になっていたらいいなぁ」と思う“未来”を描いてください 

           ・アイデアを書いた付箋紙をブース壁面の下紙に貼付 

           ・テキストデータに落とし込み、可視化ツールにてＷＥＢ上で表示 

           ・活動記録のスライドショーと交互に投影 

                      ・最終的なアウトプットとして神戸市および０７８実行委員会へアイデア 

を展開 

 （今後の予定） 

・ 月  日 

 

●ワークショップからの報告 

①ドローンの可能性についての研究 

   前回の幹事会報告にて 2016年度は活動終了 

   2017年も継続して実施。本会にて申請、承認済 

     総会開催後より活動を開始 
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３ 会計報告（18：50ごろ） 

●会計報告（平成28年3月末時点＝12か月間） 

 

◆会費未納団体について 

 ・2015年度からの未納会員については第 14条項目２に基づき、2016年度を以て 

退会とする(2016年度第 6回幹事会にて承認済) 

4月3日退会処理済 

   ・2016年度未納3件 引き続きCOPLI会員の関係団体に回収協力を依頼、事務局からも連絡 

   

◆会計監査について 

   ・4月10日(金)14時より盛田監事・内山監事両名にて実施済 

   ・次年度新監事（候補）について 

    株式会社神戸新聞社 前田裕昭様 

株式会社ユーシステム 佐伯様を前監事より推薦いただいた 

    →両名ともに承認、事務局より正式に就任依頼書を送付する 

 

◆退会申請 4/3メール連絡→承認 

    名 称：株式会社ズームス 

区 分：一般会員 

   

◆状況確認 

    名 称：京都産業大学 

    区 分：特別会員 

    状 況：ご退職につき、郵送物返却 

    対 応：秋國より連絡、状況を確認予定 

 

 

４ その他 討議・報告事項 

●事務局会議 

・4月15日 11:00～ 出席者 4人 

・次回幹事会の議題について確認 

・メール開封率について 

・COPLI臨時ニュースについて 

  現行：依頼のあったメールを随時配信 

  課題：1日1件のみの配信 

  提案：開封率アップを図る為、週 1回の配信を試みる 

     次回幹事会まで実施し、結果を報告。より開封率が上がる方法を検討する→承認 

・次年度予算について（3月末決算済数値版）→承認。総会に諮る。 

・総会スケジュールについて 

・新監事について 

・29年度事業計画案について 

 

●COPLI公式Webサイト英語対応について 

 ・2016年度経費にて依頼済。現在作成中。 
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●「第２回近畿情報通信関係団体連携促進会議」および 

「地域IoT実装・ICT利活用に関する事例発表会」について 

・3月21日(火) 神戸市松崎部長、事務局秋國が出席 

・事例発表会後には商談会を実施 

・総務省の関わりがある講師について、COPLIへの紹介が可能。希望があれば事務局まで。 

 

●「近畿情報通信協議会 第２回定期総会」および記念講演会について 

 ・4月12日（水）神戸市松崎部長が出席 

 外部の団体との交流の必要性を感じた 

 

●ITマスターについて 

【資料】 

https://www.monozukuri-meister.javada.or.jp/mm/export/sites/default/contents/.content/

gallery-download/H28/H28etc/28-IT-V1.pdf 

兵庫県職業能力開発局より ITマスターの該当講師に関する相談を受けた 

・会員登録していただいた上で、メール配信等を行い、該当者の募集に協力する方針 

・職業訓練施設なのでポリテクセンターと同様、兵庫県職業能力開発局を特別会員として声掛け 

  

●名刺発注について 

 希望があれば4月19日までに事務局までお知らせください。 

  

●29年度ワークショップの募集状況について 

 ・ドローンの可能性についての研究（ビデオクラフト/原山様）→承認 

  

●29年度予算案について（3月末決算済数値版） 

 詳細は別紙予算資料参照 

 ・各委員会からの予算増減の要望について 

 ・3月末時点での最終予算案について 

・総会・セミナー開催時の司会について、依頼する場合の予算は各委員会から捻出 

 ※会場代のみ総会・セミナー開催費より支出、事務局より業者紹介は可能 

 ※司会を依頼する業者について、会員からの紹介や推薦も募集 

   人事異動等を考慮し、従来のように属人化しない選定の仕方が必要と考える 

   29年度総会に関しては期間もないので紹介のあった「株式会社オフィスマーメイド」へ依頼 

   総会以降の司会業者に関しては会員よりの紹介・推薦を受付て選定する 

 

●29年度総会 →5/1（月）しめきり 

 日時：5月12日（金）15：00～ 

 場所：ホテルモントレ神戸 2階「楼明館」 

 演題：COPLIセミナー（第 2回山田昭記念講演会） 

「メイカーズのエコシステム」 

講師：高須 正和 氏 

   4/10～募集開始済 

申込状況：総会31名、セミナー49名（会員40/非会員9）、交流会48名（会員40/非会員 8） 

     ※2017年4月 18日16時 時点  

 

https://www.monozukuri-meister.javada.or.jp/mm/export/sites/default/contents/.content/gallery-download/H28/H28etc/28-IT-V1.pdf
https://www.monozukuri-meister.javada.or.jp/mm/export/sites/default/contents/.content/gallery-download/H28/H28etc/28-IT-V1.pdf
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●総会冊子原稿について 

 

 

●29年度事業計画案について 

 方    針：次世代の若者が活躍できる街になるよう、１年かけて議論を重ね、再定義する 

 具体的な流れ：事務局長がメインとなって提案し、神戸市に相談、さらに調整をして幹事会に提案 

  

●山田昭基金について 

 ・総会セミナーにて第2回目事業「山田昭記念講演会」として使用 

 ・看板等の設置について 

スタンドを使いまわしできるタイプのものを手配予定 

 

●総会発表資料（パワーポイント等）の作成依頼 →4/20(木)しめきり 

 

 

●法人会員から個人会員への区分変更について 

 法人としての所属が困難な場合、事情を伺った上で事務局判断にて変更を受付→承認 

 

●０７８（ゼロ・ナナ・ハチ）について 

 

 

５ 今後のスケジュール（19：55ごろ） 

5月6日（土）・7日（日） 078（共催）ブース及びセミナーへ参加 

5月12日（金）      総会（ホテルモントレ神戸） 

5月31日（水）     兵庫・神戸ＩＴ人材就職フェア 2018（産業振興センター） 

 

 

次回 幹事会(原則偶数月の第 3火曜) 

日時 6月20日（火）18：30～ 

場所 勤労会館409会議室 

 

次回以降の幹事会日程 

   8月15日（火）18：30～ ※盆期間の為、開催日要確認 

 ６月幹事会にてスケジュール確認 

    10月17日（火）18：30～ 

    12月19日（火）18：30～ 

    2月20日（火）18：30～ 

    4月17日（火）18：30～ 

    ※総会開催予定日 5月11日（金） 

／以上 


